

第34回中国ミニバスケットボール交歓大会（鳥取大会）に出場して

一昨年度の全国大会出場に続き、3年間で2回もブロック大会以上に出場させていただくこととなり、たいへんありがたく思っています。チームとしては、3回目の中国大会出場となりました。

今年のチームは、サイズの的にも厳しく、苦しい試合の連続でしたが、奇跡的に山口県決勝大会準優勝という結果を残すことができました。あらためて、子どもたちの可能性は無限大であると強く感じました。

中国大会では、予選リーグ敗退（1勝1敗）という結果でしたが、子どもたちは最後までよくがんばりました。今回の経験を今後のチーム創りにしっかり生かしていきたいと思えます。

地区予選・県予選から麻里布ミニバスを応援して下さったみなさま、本当にありがとうございました。この場をお借りしてお礼申し上げます。

麻里布ミニバス女子 監督 棚倉 剛



第34回中国ミニバスケットボール交歓大会 鳥取大会に出場して

麻里布ミニバス #4 河村 美空

私たちは背の低いチームですが、あきらめないルーズボールと粘り強いディフェンスを頑張ってきました。
中国大会では1戦目 岡山県代表 中洲と戦い、いつものプレーができずに負けてしまいましたが残りの2試合、鳥取県代表の世紀・東郷には最後まであきらめずに戦い、勝つことができました。
中国大会という大きな大会でバスケットボールをさせてもらえたことは私たちにとって最高の思い出になりました。
これまで、数えきれないほどの試合を経験させてくださった監督・コーチ、多くの試合をしてくださった相手チームの皆さん、1番近くで支えてくれた保護者の方々、本当にありがとうございました。



そして共に戦ってくれた麻里布ミニバスのみんな。
みんながいてくれたから中国大会に出場することができたよ。
本当にありがとう。

最後に全国大会を目指し共に戦ってきた山口県代表 生野ミニバスの皆さん、
多くの練習試合をしてくださった広島県代表 宮園ミニバスの皆さん
全国大会 優勝目指して頑張ってください！

